

BIOGRAPHIE KARIN STREULE

Die Sangerin und Musikerin Karin Streule ist in Brulisau AI mit ihren funf Geschwistern aufgewachsen. Im Alter von sieben Jahren spielte sie die ersten Auftritte mit ihren zwei Brudern - zwei Jahre zuvor hatte sie mit Klavierunterricht beagonnen. Vorgetragen wurden von da an vor allem Appenzeller/Schweizer Volksmusik, Schunkellieder, Tanzmusik und Volkslieder aus der ganzen Welt. Im Klavierunterricht wurde an Technik, Ausdruck und dem klassischen Repertoire weitergefeilt.

Im Laufe ihrer Jugendzeit hat Karin Streule weitere Instrumente wie Gitarre, Orgel und ihre Stimme entdeckt. Sie singt und spielt gerne verschiedene Instrumente, um ihre kreativen Ideen umzusetzen und sich musikalisch auszutoben.

Karin Streule hat sich in Gesang und Improvisation bei verschiedenen international tatigen Kunstlerinnen wie Lauren Newton, Susanne Abbuehl, The New York Voces, Theo Bleckmann, Natascha Nikeprelevic und anderen ausgebildet und inspirieren lassen. Im Jahr 2012 erlangte sie den Master of Arts an der Musikhochschule in Luzern mit dem Schwerpunkt Jazzgesang.

Eine bestechend klare Stimme begleitet die Warme ihres unverkennbaren Klangs durch die Lieder, die sie heute in verschiedenen Projekten singt und spielt. Karin Streule's Konzerte strahlend durch ihren wortgewandten Auftritt und ihre witzigen, bodenstandigen und beruhrenden Lieder.

Karin Streule unterrichtet neben ihrem kunstlerischen Schaffen an der Musikschule Stadt Luzern Sologesang und gibt auf Anfrage Workshops zu ausgesuchten gesangstechnischen Themen.